



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7648

26/03/2020

18636

AUTOR/A: NAVARRO LACOPA, Carmen (GP); ECHÁNIZ SALGADO, José Ignacio (GP)

RESPUESTA:

En relación con la iniciativa de referencia, se señala que el Ministerio de Sanidad agradece las muestras de solidaridad de las personas que han donado material o puesto medios a disposición del Gobierno en esta situación de excepcionalidad que vivimos con el objetivo de frenar la propagación del COVID-19 y atender a los enfermos.

El cargamento de mascarillas al que Sus Señorías hacen referencia en su pregunta fue finalmente entregado por el donante sin que se hayan registrado nuevas incidencias en la entrega de dicho material.

Para apoyar a las Comunidades Autónomas en proporcionar medidas de protección a profesionales sanitarios, sociosanitarios y de otros sectores, el Gobierno de España, a través del Ministerio de Sanidad, realiza cada día la distribución del material necesario para hacer frente al COVID-19. Desde el pasado 10 de marzo y hasta el 27 de abril, se han distribuido entre las Comunidades Autónomas 91,8 millones de unidades de dicho material.

El reparto de mascarillas a las Comunidades Autónomas asciende en total a 59.165.516 unidades. También se han distribuido 27.699.635 de guantes de nitrilo, 218.476 gafas, 312.553 batas desechables, 487.178 buzos y 747.371 unidades de otro tipo de material de protección como calzas, delantales, cubre mangas y gorros. A este material se añaden 348.744 unidades de solución hidroalcohólica, 2.431 dispositivos de ventilación mecánica invasiva y 2.285 ventiladores no invasivos.

El Ministerio de Sanidad ha repartido a las Comunidades Autónomas un total de 2.802.400 test de diagnóstico rápido. En total, se han adquirido 5 millones de unidades, cuya distribución se completará en los próximos días.



Además, el Gobierno también ha suministrado 26 millones de distintas unidades de material a otras entidades, como a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y a entidades como Cruz Roja o la Asociación Española contra el Cáncer.

Madrid, 11 de mayo de 2020